

# Recursos humanos

Nuestro Presidente D. Pedro Puente Fernández, dice que “el factor humano en una entidad social es su capital más valioso”. En este sentido la Fundación tiene un personal muy cualificado y comprometido con los principios y valores de la entidad.

Durante el año 2008 se efectuaron a nivel estatal un total de 1.752 contratos a 1.255 personas. De ellas, 867 eran mujeres (69 %) y 388 hombres (31, %). Un 39% de la plantilla estuvo formada por personas gitanas. En Andalucía el personal contratado en el año de referencia ha sido de 221 personas, lo cual supone que *el 17,60 % de los recursos humanos de la FSG en el año 2008 se adscriben a la comunidad Andaluza*. De esas 221 contrataciones, 157 han sido mujeres (80,12%) y 64 hombres (19,88%). Otro dato importante es que 106 personas (42,86%) que prestan servicio en Andalucía son personas gitanas, lo cual pone de manifiesto un principio básico de nuestra entidad, el carácter intercultural de nuestra organización.



TRABAJADORES	PERSONAS GITANAS	PERSONAS NO GITANAS	MUJERES	HOMBRES	TOTAL
Almería	13	16	20	9	29
Campo de Gibraltar	7	6	12	1	13
Córdoba	13	9	17	5	22
Granada	12	25	29	8	37
Huelva	7	13	18	2	20
Jaén	4	4	6	2	8
Jerez	14	6	17	3	20
Linares	12	6	13	5	18
Málaga	20	25	20	25	45
Sevilla	10	8	12	6	18
Totales	112	118	164	66	230